
Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur Sitzung am 07.05.08
Sitzungsleiter: Fabian Hösel, Protokollführer: Armin Grundig

1 Begrüßung und Formalia

Fabian eröffnet die Sitzung um 18:30 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 9/11 Mitgliedern
festgestellt. Protokoll vom 29.04.08 beschlossen.

• Anwesende FSR-Mitglieder:
Jan Breuer, Armin Grundig, Katharina Höhne, Fabian Hösel, Johannes Huhn, Robert
Kretzschmar, Alexander Kruppa, Katharina Weiß, Felix Zeidler

• Abwesende FSR-Mitglieder: Andre Jehmlich, Albrecht Schmidt

• Gäste: Paul Mittelstädt, Patrick Obertür

2 Berichte

• Studentenwerk: Armin berichtet von der Gesprächsrunde. Sozialerhebung, Studieren
mit Kind, Studententage, Mensen.

• Evaluation: Armin erinnert alle daran, dass die Evaluation nach den Pfingstferien be-
ginnt. Paul besorgt Briefumschläge bis zur nächsten Sitzung

3 MatNat-Sommernacht:

• Jan und Katha machen sich einen groben Überblick über die Planung und treffen sich
demnächst schonmal mit den anderen FSR (Raum abklären, ...). Termin ist am 03.07.08.
Die Sommernacht soll Volksfestcharakter bekommen (Hüpfburg, ... ). Sponsoren sollen
dazu gefunden werden

4 Ordnerstruktur am PC:

• Es sollen in Zukunft Ordner auf dem Desktop angelegt werden, um Ordnung zu schaffen

5 Petition HoPo:

• Listen sollen in den Vorlesungen rumgegeben werden. Hinweis auf PetitionsCafe, Armin
sucht die Infos heraus und schickt alles nochmal rum. Kati stellt eine Info unter Aktuelles
auf die Homepage.
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6 KoMa:

• Kompliment an die Chemnitzer Veranstalter. Die KoMa-Teilnehmer berichten über die
einzelnen AK. Nächstes Sommersemester wird die KoMa in Freiberg stattfinden. Mögli-
cherweise wird dann die KoMa 2010 in Dresden stattfinden. Fabian äußert dazu be-
denken, denn wir wissen nicht ob wir in der Legislatur überhaupt noch genug Leute
sind.

7 Steaks:

• wir haben Steaks übrig und Roster übrig, wir versuchen dies zu verkaufen

8 Volleyball:

• Begrenzung: Meinungsbild ergibt einfache Mehrheit für: mindestens zwei Math.Nat-
Angehöriger pro Team

• Einkaufen: Freitag: Katha und Armin (Auto), Felix und Fabian machen Einkaufliste,
Finanzantrag nächtste Woche

• Halle: Hallencatering: Fabian sagt Antje Beschied, Das Meinungsbild ergibt, dass alko-
holische Getränke auch schon beim Volleyball-Turnier verkauft werden sollen. Hallenöff-
nung(inoffiziel): 09:00 Uhr, Hallenöffnung(offiziel): 09:30 Uhr

• Preise: Tüte mit Gummibärchen für den Vorletzten, Urkunden und Sekt für Gewinner.
Das Meinungsbild ergibt, dass alkoholische Getränke auch schon beim Volleyball-Turnier
verkauft werden sollen.

• Grillen: 17:00 Uhr - 24:00 (angemeldet bis 02:00 Uhr) Fabian, Felix, Alex, Katha sind
dabei

9 Logo:

• Alex spricht an, dass wir uns nochmal um ein neues Logo kümmern sollten. Vorschlag:
erneuter LogoWettbewerb

10 Pinnwandrichtlinien:

• Es sollen grunglegende Richtlinien für die Pinnwand erstellt werden. Robert wird be-
auftragt (in Abwesenheit), sich darum zu kümmern.

11 Uni-Tag:

• Wir sollten mit der Planung beginnen, das Konzept soll so wie zum Schnupperstudi-
um sein. Plakat soll neu gestaltet werden. Die Infobroschüren werden wieder von der
Studienberatung abgeholt und die Inlays ausgedruckt. Der Schwerpunkt des FSR liegt
dabei auf dem Stand im HSZ.
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12 Verkehrsmuseum:

• morgen 15:30, mindestens 3 Anmeldungen, Treffpunkt vorm Verkehrsmuseum

• Antrag von Katharina: Der Fachschafts möge beschließen, für den Besuch des Verkehrs-
museums 50euro für Eintrittsgeld und Führung bereitzustellen. Der Antrag wird 8/0/0
angenommen

13 Sonstiges

• Robert verlässt die Sitzung um 19:30 Uhr

• Handzeichen der KoMa werden vorgestellt

• Johannes berichtet, ein langjähriger Mitarbeiter soll wieder zurück nach Dresden geholt
werden. Dabei wird sich mit der Fako abgestimmt.

Fabian schließt die Sitzung um 20:00 Uhr.
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